



Los precios se reducen y sin variación interanual (0,0%) en España y un 0,2% en Cataluña

El IPC en febrero se reduce y aconseja seguir persistiendo en la moderación salarial acordada

- En este contexto, de inexistencia de tensiones de precios, es necesario persistir en la moderación salarial para evitar cualquier deterioro de la competitividad de las economías española en general y catalana en particular
- Es necesario destacar también la disminución, en la tasa interanual, del transporte, que ha sido del -1,8%, como consecuencia de la reducción de los carburantes y combustible, que lo han hecho en un 3,2%
- Los grupos que han tenido una mayor influencia en el mes de febrero –respecto del mes anterior- en la reducción han sido alimentación, textil y calzado, menaje y medicina.
- Por sexto mes consecutivo, el diferencial de inflación con la Unión Monetaria ha sido negativo, ampliándose en este mes en dos décimas adicionales (-0,7 pp)

Barcelona, 12 de marzo de 2014

Nuevamente, los datos del IPC señalan la contención de precio que se da en la economía española y catalana. Los últimos datos, correspondientes al mes de febrero, a diferencia de los de meses anteriores, en que hubo incrementos relacionados con la subida de impuestos indirectos y de los precios administrativos, no sólo alejan expectativas de precios inflacionistas en los próximos meses sino que indican todo lo contrario. En concreto, en febrero, el global español registra un IPC del 0,0%, mientras que el de Cataluña es el 0,2%. Por eso, es necesario persistir en la moderación salarial, siguiendo los acuerdos de la ocupación y la negociación colectiva para el periodo 2012-2014 firmado entre los agentes sociales, y más si nos damos cuenta de que tener un bajo nivel de inflación puede enderezar la pérdida de competitividad que ha tenido en los últimos años la economía española en general y la catalana en particular.





La variación anual de los precios en el mes de febrero ha sido positiva, es decir, que los precios se redujeron una décima en Cataluña y dos en España, en tasa interanual, situándose en un 0,0% en España y un 0,2% en Cataluña. Aunque, nuevamente, los precios energéticos han disminuido en este mes, en tasa interanual, también lo han hecho los componentes menos volátiles de la cesta de la compra, como indica la inflación subyacente, que ha pasado del 0,2% en el mes de enero al 0,1% en el mes de febrero, en tasa interanual, cosa que refuerza este anclaje de estabilidad de precios en nuestra economía.

Los grupos que ha tenido una mayor influencia positiva en la variación anual del indicador han sido transporte, fundamentalmente por la disminución de los precios de los carburantes y lubricantes en relación al descenso del año anterior, y medicina.

Finalmente, considerando el indicador de inflación armonizado (IPCA) –que permite realizar una comparación con la evolución de los precios en la Eurozona- se aprecia que, por sexto mes consecutivo, el diferencial de inflación con la Unión Monetaria continua siendo negativo y que se ha ampliado en dos décimas situándose en un -0,7 pp (ya que el IPCA en la región se ha mantenido en un 0,8% mientras que en España ha disminuido hasta un 0,1%, en términos anuales)

